

Radio Televisión de Veracruz

Radio Televisión de Veracruz (RTV) desde finales de 2012, inició el proceso de digitalización de su señal de televisión, a fin de cumplir con los tiempos establecidos por decreto y política de transición a Televisión Digital Terrestre y ofrecer a los veracruzanos una señal que cumpla con estándares internacionales de Alta Definición (HD, por sus siglas en inglés).





Se equiparon con tecnología de punta y se acondicionaron para albergar los nuevos equipos de HD a las estaciones repetidoras ubicadas en Las Lajas, municipio de Perote; Ocozotepec, municipio de Soteapan; Coatzacoalcos, y en el Cerro de Potroltepec, municipio de Citlaltépetl.

Se dio cobertura diaria, del 14 al 30 de noviembre, a la XXII edición de los Juegos Centroamericanos y del Caribe Veracruz 2014, donde se congregaron más de 5 mil atletas de 31 países, quienes participaron en 36 disciplinas deportivas. Se apoyó en la cobertura y difusión de las justas que se realizaron en las sedes Boca del Río, Coatzacoalcos, Córdoba, Puerto de Veracruz, Tuxpan y Xalapa.

Radio Televisión de Veracruz fue subselección de la Décima Bienal Internacional de Radio, el evento más importante en lengua española en materia radiofónica que reúne a estudiosos y creadores de la radio en los ámbitos nacional e internacional. En esta Bienal se recibieron a profesionales de la comunicación de 19 países.

La Secretaría de Medio Ambiente del Estado de Veracruz otorgó, en julio, el Premio Estatal al Mérito Forestal al programa Veracruz Agropecuario, por su labor en la promoción y difusión de logros alcanzados en materia de reforestación y aprovechamiento forestal de los productores del sector.